



**SOCIETE NATIONALE DES HYDROCARBURES
NATIONAL HYDROCARBONS CORPORATION
COMITE DE PILOTAGE ET DE SUIVI DES PIPELINES
PIPELINE STEERING AND MONITORING COMMITTEE**

SIEGE SOCIAL B.P. 955 - YAOUNDE
HEAD OFFICE P. O. BOX 955 - YAOUNDE

Téléphone : Yaoundé : 222-20-19-10 - 222-20-98-64
222-21-04-30 - 222-20-98-65
222-21-03-50 - 222-20-98-66

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

HYDROCAM 8514 KN - 8515 KN
FAX : 222-20-98-69 - 222-20-46-51
Site web : <http://www.snh.cm>

COMMUNIQUE

Le Comité de Pilotage et de Suivi des Pipelines passe en revue les activités menées au cours de l'exercice 2024, au 31 octobre.

La deuxième session de l'exercice 2024 du Comité de Suivi, instance de supervision du Comité de Pilotage et de Suivi des Pipelines (CPSP), présidée par Monsieur Adolphe Moudiki, Administrateur-Directeur Général de la Société Nationale des Hydrocarbures (SNH), s'est déroulée du 25 novembre au 03 décembre 2024 sous la formule d'une Consultation à domicile de ses membres.

Il ressort du rapport d'activités présenté que le CPSP a déroulé de manière satisfaisante son plan d'actions 2024, notamment en ce qui concerne la coordination de la mise en œuvre du Plan National de Lutte contre les Déversements Accidentels d'Hydrocarbures (PNLDAH), ainsi que le suivi environnemental et social des sites industriels de la SNH.

Au plan environnemental, le CPSP a poursuivi le contrôle de l'intégrité du Gazoduc Bipaga I – Mpolongwé II, ainsi que la sensibilisation des autorités locales et des populations riveraines sur les risques liés à son exploitation. Le Comité a également veillé à la mise en œuvre du Plan de Gestion Environnementale et Sociale du Dépôt de Gaz de Pétrole Liquéfié (GPL) à Kribi.

Dans le cadre de l'opérationnalisation du PNLDAH, le CPSP a organisé du 16 au 18 septembre à Yaoundé, un séminaire sur la mise à jour de ce Plan. Il a en outre réalisé la vérification de la conformité, avec la réglementation en vigueur au Cameroun, des plans spécifiques d'intervention d'urgence des opérateurs des secteurs pétrolier, parapétrolier et connexes, ainsi que de leurs matériels de lutte contre la pollution.

Sur la base du dossier qui leur a été soumis, les membres du Comité de Suivi ont approuvé le rapport d'activités et d'exécution budgétaire au 31 octobre 2024, ainsi que le plan d'actions et le budget du CPSP pour l'exercice 2025.

Yaoundé, le

03 DEC 2024

**L'ADMINISTRATEUR-DIRECTEUR GENERAL,
PRESIDENT DU COMITE DE PILOTAGE
ET DE SUIVI DES PIPELINES.**

Adolphe MOUDIKI





**SOCIETE NATIONALE DES HYDROCARBURES
NATIONAL HYDROCARBONS CORPORATION
COMITE DE PILOTAGE ET DE SUIVI DES PIPELINES
PIPELINE STEERING AND MONITORING COMMITTEE**

SIEGE SOCIAL B.P. 955 - YAOUNDE
HEAD OFFICE P. O. BOX 955 - YAOUNDE

Téléphone : Yaoundé : 222-20-19-10 - 222-20-98-64
222-21-04-30 - 222-20-98-65
222-21-03-50 - 222-20-98-66

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

HYDROCAM 8514 KN - 8515 KN
FAX : 222-20-98-69 - 222-20-46-51
Site web : <http://www.snh.cm>

RELEASE

The Pipeline Steering and Monitoring Committee reviews activities carried out during the fiscal year 2024, ending October 31.

The second session of the Monitoring Committee, supervisory body of the Pipeline Steering and Monitoring Committee (PSMC), for the 2024 fiscal year, chaired by Mr Adolphe Moudiki, Executive General Manager of the National Hydrocarbons Corporation (SNH), took place from 25 November to 03 December 2024, in the form of a Home consultation of its members.

The activity report shows that the PSMC satisfactorily carried out its 2024 action plan, notably with regard to coordinating the implementation of the National Oil Spill Contingency Plan (NOSCP), as well as the environmental and social monitoring of SNH's industrial sites.

At the environmental level, the PSMC continued to monitor the integrity of the Bipaga I - Mpolongwé II gas pipeline, and raise awareness of the risks associated with its operation among local authorities and neighbouring populations. The Committee also ensured the implementation of the Environmental and Social Management Plan for the Kribi Liquefied Petroleum Gas (LPG) depot.

As part of the implementation of the NOSCP, the PSMC organised in Yaoundé from 16 to 18 September, a seminar on updating the Plan. It also verified compliance with the regulations in force in Cameroon, of the specific emergency response plans and the spill response equipment of operators in the oil, parapetroleum and related sectors.

The members of the Monitoring Committee, after reviewing the file submitted to them, approved the activity and budget execution report as at 31 October 2024, along with the action plan and budget of the PSMC for the 2025 fiscal year.

Yaoundé, on

03 DEC 2024

Adolphe MOUDIKI
EXECUTIVE GENERAL MANAGER
CHAIRMAN OF THE PIPELINE STEERING
AND MONITORING COMMITTEE

